



BIBLIOGRAPHIE



La doctrine de l'amour, par M. l'Abbé DE GIBER-
GUES, Supérieur des Missionnaires diocésains de Paris.
In-12, 3 fr. Librairie Vve Ch. Poussielgue, rue Cas-
sette, 15, Paris.

Ce livre, fruit d'une connaissance profonde du cœur humain, et qui couronne vingt-cinq années d'apostolat réalisera la devise du saint Cardinal Richard : « Faites sur toutes choses que Dieu soit le mieux aimé. » — Il s'emparera des lecteurs dès le début, écrit à l'auteur l'Évêque de Valence, les saisissant là où ils s'attardent, loin de Dieu, au terre à terre de l'amour purement humain, peut-être dans la fange de l'amour coupable, et les invitera à prendre conscience de cette force qui les domine et que cependant ils doivent maîtriser : il leur enseignera que le véritable amour est, selon l'admirable définition de Bossuet, « l'esprit de retour à Dieu ». Il leur dira la nature, l'excellence, les motifs, la sanction et les effets de l'amour divin avec une doctrine forte et sûre, un style clair et simple et ce je ne sais quoi qui vient du cœur et qui va au cœur.

Pieuse vacances en Palestine

Le Comité du **Pèlerinage Saint-Louis** dont le secrétariat est rue Humboldt à Paris a fondé, en 1898, l'Œuvre des Pèlerinages de vacances en Terre-Sainte, bénie et encouragée par les Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X. Il organise comme les années précédentes et pour la 19e fois, à des prix très modiques, un pèlerinage qui comprendra Jérusalem et tous les Lieux Saints de Palestine avec des stations extrêmement intéressantes à Naples, Rome, Athènes, Constantinople, Smyrne (son merveilleux golfe) Ephèse (ruines imposantes), Rhodes (souvenir des Chevaliers), Le Liban, Damas, Baalbek, le sanctuaire de Matarieh en Égypte, Le Caire, Memphis, Thèbes, etc.

Départ après les chaleurs de l'été, le 27 août.

Faculté de prolongation pour les pèlerins qui voudraient faire un voyage d'étude.

Les pèlerins ne sont pas transportés sur un navire faisant accidentellement la traversée, mais sur un des magnifiques paquebots des Messageries Maritimes très appréciés pour leur confort, leur stabilité et leur rapidité. Etat-Major composé d'officiers habitués à ce trajet de France en Orient qu'ils font toute l'année. De sorte que l'on se sent à l'aise et en sécurité sur ces beaux paquebots qui sillonnent continuellement la Méditerranée.

Par autorisation spéciale de Rome tous les prêtres célèbrent la messe à bord.

Les pèlerins n'ont à subir aucun transbordement jusqu'à l'arrivée en Palestine. Le dernier voyage comptait plusieurs pèlerins canadiens.

Demander le programme détaillé à M. le Chanoine Potard, secrétaire du Pèlerinage de Jérusalem, 25, rue Humboldt, Paris XIVe. — Le Secrétariat n'a pas d'autre adresse.